

ESPRIT DE L'ANTÉCHRIST DANS LA DERNIÈRE HEURE

Le véritable Antéchrist va-t-il se lever, s'il vous plaît ?

'Mes Enfants, c'est la Dernière Heure ; et tout comme vous avez entendu dire que l'AntéChrist arrive, de même maintenant de nombreux Antéchrist sont apparus. C'est ainsi que nous savons que c'est la Dernière Heure'. -1 Jean 2:8

Quand on réfléchit à qui, quoi et quand tout ce qui concerne L' Antéchrist se produira, il y a plus qu'assez de conjectures pour durer toute une vie. Exemple concret, en 1980. Lorsqu'on devenait un disciple de Jésus, le chrétien qui m'a présenté à Jésus, a dit ce qui suit. Il croyait que l' Antéchrist décrit dans la Bible était 'vivant et en bonne santé' sur la planète Terre. Il ne s'agit pas de minimiser cette conjecture. Mais si l'âge moyen dudit Antéchrist avait été d'environ 35 ans comme Jésus, cela le ferait au moins avoir environ 70 ans maintenant, plus ou moins. C'est à dire que l'AntéChrist serait ou sera 'mort à son arrivée'.

Cependant, cette phrase selon laquelle de nombreux croyants en Christ pensaient que l'AntéChrist était 'Vivant et en Bonne Santé' a été prononcée au cours de leur vie respective. Cela a été relatif aux prophéties et à leurs circonstances. Par exemple, l'Église Primitiviste pensait à juste titre que L'empereur Néron ou les empereurs romains maléfiques qui ont suivi étaient l' Antéchrist. Ils n'étaient rien d'autre que des Pédophiles Pervers ravageant l'Église Primitiviste. Les Nérons de leur époque étaient l'AntéChrist. Et on peut affirmer, et c'est effectivement le cas, que prophétiquement, ils ont incarné l'Esprit de l'Antéchrist dont la Bible enseigne qu'il est 'vivant et en bonne santé' sur la planète Terre.

Puis, tout au long du Moyen Âge, il y a eu les guerres de religion et l'Inquisition espagnole. De nombreux disciples de Jésus, comme les Huguenots de France, ont été pourchassés et martyrisés par 'l'Église officielle de l'État'. Dans ce cas, c'est l'Église catholique romaine qui considérait comme un « hérétique » quiconque ne croyait pas au récit officiel. Eux aussi incarnaient et incarnent l'Esprit de l'AntéChrist. Ainsi, pour les protestants, les papes étaient les antéchrists. Puis, dans la modernité, de nombreux dirigeants mondiaux ont assumé le rôle de cet Esprit Luciférien de Rébellion, ou de Nimrod, etc.

De nombreux étudiants de la Bible et de la Fin des Temps croyaient que Nabuchodonosor, Cyrus, Xerxès, Alexandre, César, Charlemagne, Napoléon et Hitler étaient des candidats à l' Antéchrist. Bien sûr, tous ceux-ci, en particulier ceux des 4 Empires Bêtes donnés dans le Rêve au Prophète Daniel, étaient des Concurrents. Leur image portait le système de l'Esprit de la Bête. Certains soutiennent que le Système n'a jamais disparu dans la poussière de l'Histoire. La succession de ces bêtes et types de métaux constitue une feuille de route prophétique pour la venue de ce qui sera finalement l'homme du péché, le véritable et dernier 'Antéchrist' de Lucifer. Qu'est-ce que l'Esprit de l'AntéChrist?

Dieu de cette Terre

Selon la Bible et la signification de son mot, Anti signifie 'Contre' ou 'À la place de'. Christ veut dire 'l'Oint'. Ainsi, la traduction littérale le rendrait l'Élu, au lieu de ou l'Oint qui est contre. Les termes englobent réellement la notion de ce qui est véhiculé. L'Élu de Lucifer est celui par lequel il s'efforce de remplacer Jésus. Il sera. L'Esprit de l'AntéChrist concerne toute personne et tout ce qui prend la place de Jésus, qui est le véritable Christ oint. C'est finalement Lucifer lui-même qui cherche à prendre la place de Jésus et s'y oppose.

Tout cela est né avant la création de l'humanité sur Terre. Au Ciel, Lucifer était et est la Source de cet Esprit Antéchrist. C'est lui qui, dans son cœur, a décidé de choisir la voie du mal, de la rébellion, de la sorcellerie, de la tromperie et du meurtre, etc. Le pire est qu'il est le plus grand trompeur dans la mesure où il a séduit Ève dans le Jardin d'Eden alors qu'Adam n'était pas là. Prêter attention. Eve croyait en son 'Meilleur Deal' ou, comme on l'appelle, l'Évangile selon Lucifer. Et le reste appartient à l'Histoire comme on dit.

À partir de ce moment-là, non seulement l'Esprit de l'AntéChrist vient de la Source, Lucifer dans le Monde, mais maintenant chaque Humain depuis le 1er Prodiges d'Adam et Ève, c'est-à-dire la Race Humaine a ce même Esprit à des degrés divers. Cela s'appelle Péché Nature. C'est ce que voulaient Ève puis Adam, 'Connaître le bien du mal'. Ils voulaient être des juges de cette connaissance, indépendamment de la Direction et de la Vérité de YHVH. Ainsi, L'humanité a été envahie par un mensonge. Cela était et reste basé sur ce qu'on leur a dit. Lucifer leur a dit qu'ils auraient pu et devenir ce qu'ils étaient et avaient déjà.

C'est l'Esprit de l'AntéChrist. C'est rejeter la vérité de YHVH. En fin de compte, c'est Lucifer qui cherche à remplacer Jésus comme le Vrai Christ. Comment ça? Sachez que Lucifer n'est pas n'importe quel type d'ange. Bien qu'ils ne soient pas les plus élevés en termes d'ailes, c'est-à-dire 4 comme les Chérubins, il y a les Séraphins qui ont 6 Ailes, etc. Ce qui distingue Lucifer est son rang et sa position désignés au Ciel et, comme on le suppose, sur Terre. On dit de Lucifer qu'il était le 'Chérubin Protecteur' et qu'il dirigeait le réseau musical d'une manière ou d'une autre. Il était comme un Chantre dans la manière dont ses Cordes Vocales et son son étaient décrits dans la Bible.

Il était dans le Jardin d'Eden, de YHVH. On lui attribue le fait d'être le Brillant, comme dans une Essence de type Serpent. Il est en Rébellion active car il s'est opposé à tout ce qui est saint et bon dans Heave. Sachez que la notion d'un paradis paisible et harmonieux avec des Arcs-en-Ciel et des Licornes n'est pas le cas. C'était à une occasion. On ne peut même pas dire 'à un moment donné', car il n'y a pas de Temps au Paradis. Mais par rapport au Temps et à l'Espace dans lesquels l'Humanité a été créée, c'est avant le Temps et l'Espace que Lucifer a déclenché la véritable 'Guerre des Étoiles' dans les Cieux. Il vient de mener ce combat sur Terre et a persuadé 33 Anges de se ranger de son côté. Ce sont les Anges Déchus. Et avec L'humanité, elle pense aveuglément qu'elle obtiendra une Meilleure Affaire que ce que YHVH avait initialement prévu ou ce qu'il lui réserve maintenant à travers Jésus-Christ.

Porteurs de l'image de YHVH

C'est pourquoi DIEU le Fils, la 2ème Personne de la Trinité a accepté de prendre la chair de L'humanité et d'être ce Paiement de Remplacement pour la Désobéissance d'Ève et d'Adam. En Jésus, le Jardin est restauré, tout comme la position de L'humanité dans le plan et la volonté du Créateur, YHVH. L'humanité doit en partie être 'Roi et Prêtre' sur Terre. Ils doivent être les intendants de la Création, des Animaux tels qu'ils ont été créés à l'origine, etc. De plus, l'humanité doit être collectivement et mystérieusement L'épouse et L'épouse de DIEU, le Fils, qui dans ce cas est Jésus.

C'est pourquoi, dans une certaine mesure, L'humanité était une Création pas comme les autres. Pire encore pour Lucifer, c'est que L'humanité doit gouverner les Anges un jour. YHVH a créé L'humanité comme un sous-produit de la poussière terrestre, fusionné avec le souffle de son essence vitale pour produire une Âme Vivante. C'est pourquoi L'humanité est si Précieuse et Lucifer mène la guerre contre L'humanité à cet égard. C'est parce que les Fils et la Fille d'Adam et Ève portent L'image et la Ressemblance, même de YHVH. Lucifer ne peut pas dire ça.

Aucun autre Être Créé ne peut dire cela dans l'Univers entier, au Ciel, sur Terre ou sous Terre, etc. Cette Image et Ressemblance contenue dans un Corps de Chair est ce qui est l'Élément le plus précieux de la Création Humaine, l'Âme. Considérez ce que la Bible enseigne. Il déclare avec insistance que le corps et L'esprit d'une personne appartiennent à YHVH. Et l'âme ? C'est à posséder et à avoir pour toute L'éternité. La Question est: où résidera-t-il ? Et avec quel DIEU et Christ ? Réalisez-vous que Lucifer est aussi un 'Christ?' Comment ça? Il est nommé le 'Chérubin oint', ce qui signifie que Lucifer est aussi un 'Christ'.

Évidemment pas au même niveau que Jésus. Mais néanmoins, pour les Lucifériens du monde, Lucifer est le Vrai Christ et Jésus ne l'est pas. L'Âme est ce qui sépare l'Homme de la Machine et des autres Mammifères. C'est le Prix que Lucifer cherche à obtenir. Il veut entraîner autant d'âmes vers le Lac de Feu. L'Âme, comme mentionné, est le sous-produit de la Source de Vie de YHVH ou 'Souffle' et de la Poussière de la Terre.

Ainsi, telle est la Constitution de l'Humain qui reflète les 3 Personnes de la Trinité. Comme chaque cellule du corps humain possède 3 composants majeurs, cela rappelle les Temples de YHVH qui avaient 3 composants. Prenons par exemple le Tabernacle de Moïse. Il y avait 3 portes ou portes, comme chaque cellule du corps humain. Et comme d'autres Chercheurs l'ont attribué à ces Portes, les Juifs les appellent ainsi, en commençant par celle de l'Extérieur.

Porte 1-Le chemin

Porte 2-La Vérité

Porte 3-La Vie

Les premiers Chrétiens étaient d'abord appelés le Peuple de 'La Voie'. C'est en référence à Jésus, qui a dit exactement cela de lui-même. Jésus a déclaré, 'JE SUIS le Chemin, la Vérité et la Vie. Personne ne vient au Père que par Moi'. Jésus a en outre déclaré, 'JE SUIS la Porte', etc.

L'âme est en jeu

Il existe même 7 autres Portes qui affectent l'Âme. Ceux-ci sont constitués dans la tête d'un être humain qui possède des orifices pour l'aider à se relier au Monde Extérieur. Et c'est pourquoi il est si important de garder ces Portes. Dans de nombreux cas, on ne peut rien faire d'autre que ce que l'on Voit, entend ou Perçoit. Mais c'est pourquoi, avec le Sang de Jésus et la Parole de la Bible, nous sommes appelés à être 'purifiés' quotidiennement par eux.

1-Yeux 1

2-Yeux 2

3-Oreilles 1

4-Oreilles 2

5-Narine 1

6-Narine 2

7-Bouches

Bien sûr, ce ne sont que les 7 Capteurs Physiques qui aident un humain à recevoir des informations. Il y a toujours l'esprit qui est le 8ème Sensoriel, car il fonctionne comme un Ordinateur qui analyse et interprète les informations, etc. Tout cela est à titre d'arrière-plan pour suggérer que de la même manière, Lucifer a 'donné naissance' à son humain. un Récipient ou Challis pour recevoir l'Humain Hybridé qui incarnera le Dernier et Final Antéchrist. Comment ça? Cette notion repose sur la Prophétie de Daniel qui lui a été donnée concernant les 4 Royaumes ou Empires de Bêtes qui gouverneraient le Monde avant le retour de Jésus. L'AntéChrist est décrit comme une BÊTE avec 4 itérations, avant tout, puis elles sont également attribuées à 4 types de Métaux.

Ce Royaume ou Nation Bête commence avec Babylone et se termine avec Rome. C'est la période Romaine ou le Royaume qui commence par 1 mais se Divise en 2 moitiés. C'est historique. Cependant, ce qui est le plus Intrigant et le plus mystérieux est la façon dont la Bible décrit que la dernière itération du 4ème Royaume sera composée de fer Mélangé à de L'argile. Pendant des siècles, on a cru que la langue était Euphémique ou Métaphorique. Cependant, dans la Modernité, elle peut être davantage élaborée en termes de Génétique. Comment ça? Technologie ARNm.

Cela suggère que, exactement comme Jésus l'a dit, les Derniers Jours Seraient 'Aux Jours de Noé'. Et ces jours étaient basés sur L'hybridation Génétique de L'humanité par Lucifer et ses Anges Déchus. L'humanité a désormais rattrapé sa réalité et ses possibilités Scientifiques. La Manipulation Génétique et L'hybridation de L'HUMANITÉ ont commencé dès la chute d'Adam et Ève. Mais spécifiquement, dans la Chronologie Historique Humaine, ce n'est que lorsqu'elle a atteint un Seuil qu'il a été mentionné dans Genèse 6 ce qui s'était produit qui a conduit à la nécessité d'un Jugement Mondial du Déluge à cause de cela. Ainsi, L'hybridation de L'humanité a maintenant atteint un point ou une singularité similaire qui justifie un autre Jugement Mondial. Cela se produira après l'Enlèvement de la Mariée. Mais immédiatement après, Lucifer dévoilera ainsi son Antéchrist. Il s'agira d'un 'Mélange de Fer avec de l'Argile'.

Motifs Anciens

Ce sera à ce niveau individuel, mais avec la Marque de la Bête qui l'accompagne, qui a reconstitué l'Humanité 2.0. Il sera accordé à toute personne qui sera trompée en pensant qu'elle bénéficiera d'une mise à niveau Génétique. Pourquoi le prendre ? Comme la Bible l'enseigne, sans la Marque, personne ne pourra 'Acheter ou Vendre'. Il sera également présenté comme une 'Panacée' pour lutter contre les plandémies de type COVID ou 'Fusionner avec la machine' et 'Vivre éternellement comme des Dieux', etc. En réalité, ce sera la dégradation de l'âme, de L'image et la ressemblance de YHVH seront plutôt celles de Lucifer. Dans 1 Interprétation possible et Plausible, le fer peut être attribué à la Nanotechnologie basée sur L'oxyde de Graphène qui est présente dans les 'COVID Kill Shots'.

Et l'argile est celle dont L'humanité est naturellement constituée, la Terre. En fait, le nom 'Adam' signifie Argile Rouge, ayant une connotation de Couleur Rouge. Ainsi, peut-être que non seulement la personne littérale, c'est-à-dire l'être humain Antéchrist, sera un Hybride en raison de la Manipulation Génétique du Génome, mais aussi des Millions, voire des milliards D'humains qui seront finalement trompés pour prendre le nom, le Numéro de Lucifer. etc. Il existe une Préséance Prophétique dans la façon dont, par exemple, Nimrod a obtenu d'une manière ou d'une autre la connaissance nécessaire pour changer la Constitution Génétique de son CORPS pour devenir un Géant. Considérez les programmes 'Super-Soldat'.

Sachez que Nimrod est considéré comme le 1er type de l'AntéChrist qui s'est opposé à YHVH. Nimrod n'en est pas moins considéré comme le 1er maçon. Cherchez à confirmer que dans votre Estimation Prophétique, l'Antéchrist sera un Maçon ou sera associé à eux. Ceci est en dehors de la conjecture selon laquelle il devra être juif. Et que ce Juif devra prouver ses qualités de Messie par la lignée même du Roi David, etc. Ensuite, il y a Hitler qui, avec l'aide des Maçons Corporatifs, des Kabbalistes et de la Synagogue de Satan, a tatoué les Juifs et d'autres personnes dans les Camps de Concentration. Enfin, ce qui est également très intéressant à considérer, c'est la Marque de la Bête. Il n'est pas tout à fait clair, à ce stade, à quoi cela ressemblera une fois présenté au Corps.

On peut supposer le Nom et le Numéro, 666 exclusifs. Mais quant à son motif ? Cela reste à déterminer. Cependant, il existe des preuves solides que les lettres grecques pour '666' peuvent également être attribuées au Nom d'Allah, le Dieu Musulman de la Fausse Lune. Si l'on place les 3 Symboles Grecs, à côté des 3 Lettres Arabes, ce sont les memes. Cela suggère que lorsqu'un Musulman dit, 'Au nom d'Allah', il recite. 'Au Nom de 666'. Ce qui suit est le motif avec explication tel qu'on le suppose actuellement.

<i>LETTRE</i>	<i>MOTIF</i>	<i>VALEUR NUMÉRIQUE</i>
<i>Chi</i>	= 'X'	600
<i>Xi</i>	= <i>Serpent</i>	60
<i>Stigmate</i>	= 'Superman'	6
<i>Total</i>		666

L'ère de l'AntéChrist

Le Symbole de L'arabe, des épées croisées et du Bismillah, ou Nom d'Allah est représenté par les lettres Grecques qui totalisent la valeur Numérique de 666. Il se prononce 'Kai-Sai'. Ce mot grec apparaît dans la version Codex Vaticanus de la Bible, dont celle est de L'opinion, est un texte corrompu basé sur les Textes Gnostiques Alexandrins, etc. Le verset Biblique où se trouve ce Nombre se trouve dans Apocalypse 13:11, 16-18. En effet, dans la Langue Grecque, comme en Hébreu et en Arabe, chaque Lettre correspond à un Chiffre.

Ainsi, les Nombres ou les Mathématiques sont en soi un Langage et peuvent être communiqués à travers lui. Il y a un Grand Débat sur ce qu'est ou sera exactement la 'Marque'. On est sûr qu'il sera associé comme l'enseigne la Bible. Il s'agira d'un Nom, d'un Numéro et de L'adoration de chacun. Tout cela sera lié et avec la Technologie Moderne, cela impliquera L'image de L'homme qui, comme mentionné, sera modifiée Génétiquement. Cela a déjà commencé avec le COVID 1.0. Le COVID 2.0 est le prochain. Certains soulignent que cette insinuation Luciférienne de la 'Marque de la bête' est pratiquée dans la Religion Catholique Romaine puisqu'elle a usurpé le nom et le Corps de Jésus sur Terre. Comment ça?

Cela se voit lors du Mercredi des Cendres; lorsqu'un 'X' ou une 'Marque' est littéralement fait avec des cendres sur le front d'un Catholique Romain. Cette Pratique a des connotations étranges quant à l'endroit où l'un des deux endroits sur le Corps sera Marqué sur le CORPS HUMAIN par la véritable Marque ou 'X' du Système de la Bête. Et cette pratique religieuse illustre exactement pourquoi la Marque de la BÊTE sera un acte D'adoration. La Marque de la Bête sera volontiers offerte et acceptée par tous ceux qui choisiront d'Adorer' l'AntéChrist de Lucifer pendant cet Âge après l'Enlèvement.

Sachez que cet Ancien Symbole est plus qu'un simple Motif, un NOM et un Numéro. Il est également lié Astronomiquement pour décrire l'endroit où l'on suppose que se trouve le 'Ciel', comme dans la position relative à l'observation et à l'entrée de la Terre. Le mot à 3 Motifs est un Motif Cosmique des Pléiades, de la Croix d'Orion et de Sirius. Ce Motif à 3 Griffes est également un Motif Hindou Ancien. C'est ce qu'on appelle le Tri Shakti Yantra qui transmet la même Vérité, Cosmologiquement.

De gauche à droite, il y a le Symbole de la Croix Gammée ou la 'Croix Tordue', correspondant à Orion. Ensuite, le Symbole 'Om' est au milieu, ce qui correspond au Taureau et aux Pléiades. L'Ordre varie Astronomiquement. Ce Motif du milieu 'Om' représente le Symbole du Son de la Création. C'est comme dans la Notion Biblique lorsque YHVH dit, 'Que la Lumière Soit'... Le Son vient du Logos. Au commencement se trouvait le Logos, c'est-à-dire Jésus. La Parole a Résonné ou Résonné dans toute la Création pour la faire naître.

1-Orion

2-Taureau – Pléiades

3-Sirius

Motif d'un Dragon

La Création est une question de Nombres et de Fréquence, car la Lumière est essentiellement la Fréquence. En fait, c'est comme l'eau qui peut être délimitée en 3 COMPOSANTS PRINCIPAUX, tout comme le Créateur Trinitaire, etc. Ensuite, il y a le mot pour 'Allah' qui correspond à la Déesse de la Lune, à la Reine du Ciel, à Sirius, etc. cela ne veut pas dire que ces Anciens Motifs païens appartiennent à YHVH.

Au contraire, ce sont Lucifer et ses Anges Déchus qui ont déformé leur véritable sens et leurs véritables objectifs. Étudiez qui sont les 200 Anges Déchus qui sont descendus sur le Mont Hermon et qui ont enseigné toute cette Connaissance interdite à L'humanité. Mais qu'en est-il de la 'Connexion Allah'? C'est pourquoi certains Prédicateurs et Enseignants Évangéliques traditionnels sont convaincus que l'AntéChrist Biblique sera Musulman. On n'est pas d'accord avec cette Interprétation.

Certains croient également que, parce qu'actuellement la partie orientale ou la moitié de ce qui était l'Empire Byzantin, centrée dans la Ile Rome, c'est-à-dire Constantinople, Istanbul est désormais gouvernée par les Musulmans. Dans leur logique et leur raisonnement, cela 'A du sens', mais la Perception n'est pas la Réalité. En Arabe, le nom d'Allah est le Motif d'un dragon ou d'un serpent au milieu d'un arbre ou d'un poteau. C'est le symbole de l'Organisation Mondiale de la Santé, l'OMS. Coïncidence? Non.

Il s'agit d'une référence au Caducée de Mercure et d'une inférence controversée au Serpent de Bronze que Moïse a élevé dans le Désert, etc. Astronomiquement, ce Motif 'Allah' peut être associé à la Constellation d'Ophiuchus. Dans l'interprétation inversée et l'utilisation du Motif, les Lucifériens attribuent la Signification du Mazzaroth à Lucifer, et non à Jésus. Par exemple, Jésus est représenté par Ophiuchus. Il est la Sentinelle du 'Porte D'or' dans le Cosmos. Il lutte avec un Serpent qui cherche à usurper la Couronne, Corona Borealis. C'est une représentation appropriée de ce que Jésus est venu faire. Comme Jésus l'a dit : 'Je viens détruire les Œuvres du Diable', etc.

Mais le 'Grand Œuvre' de Lucifer est d'inverser la Victoire de Jésus à la Croix du Calvaire. Lucifer tente de prolonger son inévitable Destin jusqu'au Lac de Feu, s'il peut seulement détruire tous les Juifs. Pourquoi? Je ne pourrai donc jamais dire : 'Béni Soit Celui qui Vient au Nom de l'Éternel'. Pourquoi? C'est la Condition que Jésus a imposée à l'Israël National avant de vouloir ou de pouvoir seulement Revenir. D'ici là, Lucifer et sa Bête Antéchrist feront tous les efforts pour Retirer la couronne à Adam sur Terre, ce qu'il a fait.

Et pourquoi Lucifer était là ? C'est parce que c'était son 'Territoire', comme le suggère Ézéchiel 28. Il n'est pas étonnant que l'OMS est utilisé comme un Véhicule', et Médical en plus, pour fomenter les Plandémies. Ils servent à préparer L'humanité à la Marque de la Bête, Génétiquement et Biométriquement. Comment? L'ONU a maintenant Déclaré Publiquement que c'est à eux qu'il appartient de 'Posséder la Science'.

Et à cette fin, L'ordre Mondial à venir, 'L'ère de l'Antéchrist', sera basé sur la 'Science'. Mais ce sera la 'Science Officielle' qu'il ne faut pas et qu'on ne pourra pas remettre en Question, douter ou Contester. C'est ce qui caractérisera L'ère de l'AntéChrist. Tout se résume à 'Qui Adorerez-Vous?' Ce sera au Cœur de ce Système Bestial et de ce Dernier Empire Mondial Luciférien qui régnera sur la Terre avant le Retour de Jésus avec L'épouse du Christ à ses côtés.
